

Freitag, 01. März 2024, Soester Anzeiger Werl / Werl

Rohrbruch im Werler Norden



Zwischen den Gehwegplatten an der Plaschkestraße nahe Kreuzung Langenwiedenweg sprudelte am Donnerstagmittag das Wasser auf Bürgersteig und Straße. Unter dem Gehweg war ein Gussrohr gebrochen, so Stadtwerke-Sprecherin Anja Fröhlich auf Anfrage. Um 12.21 Uhr habe eine Anwohnerin den Rohrbruch gemeldet. Nach einer Begutachtung durch Mitarbeiter der Stadtwerke legte ein Tiefbauunternehmen das Rohr frei, eine Leitung für Frischwasser. Das kam in den Häusern Plaschkestraße 2-18 daher zunächst nicht mehr aus dem Hahn. Für betroffene Anwohner stellten die Stadtwerke an der Kreuzung zur Nordstraße ein Standrohr auf, an dem Wasser abgezapft werden kann. Die Reparatur sollte bis in den späten Nachmittag dauern. fab/ Foto: NEUENZEIT